



Marie-Paule Baillargeon

(1932 - 2017)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le lundi 31 juillet 2017, à l'âge de 85 ans et 2 mois, est décédée madame Marie-Paule Baillargeon, épouse de feu Hormidas Lapierre, fille de feu Henry Baillargeon et de feu Imelda Turmel.

Elle demeurait à Saint-Georges et était native de Saint-Théophile.

Elle laisse dans le deuil ses enfants: Claude (Suzanne Proulx), Sylvie et feu Lise (Richard Houde);

ses petits-enfants : François (Iskra Pirija), Catherine (François Courchesne), Simon, Sophie Lapierre (Carl Dallaire); Cyrille Lapierre; Jeanne Lapierre (Mark Howarth) et Marilie Houde;

son arrière-petite-fille Charlotte Howarth

ainsi que son frère Alfred Baillargeon (feu Emilie Lafontaine).

Elle laisse également dans le deuil les membres des familles Baillargeon et Lapierre, plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Les funérailles ont eu lieu le jeudi 31 août 2017 à 11h en l'église de L'Assomption et de là au cimetière paroissial sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la Société St-Vincent de Paul, 12425, 1re Avenue, Saint-Georges G5Y 2E3.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)